

# übergabe unseres „Drachengartens“ an die Schulgemeinde



Liebe Schulgemeinde,

sicher haben Sie/ habt ihr mit Interesse und Neugierde in den letzten Wochen mitverfolgt, wie auf der Wiese unseres Außengeländes ein beachtliches Holzkunstwerk aus groben Eichenstämmen entstanden ist.

Unter hochprofessioneller Leitung des Holzkünstlerpaares Schulze/Weiss (JORELK) haben Schülerinnen und Schüler begeistert mitgearbeitet und mit Unterstützung von Herrn Grub Ideen gesammelt, geschnitzt, kunstvoll bemalt und gestrichen (siehe Photo).

Entstanden ist eine herrlich bunte Holzinstallation, die ein regionales Thema „Drachen“ aufgreift und kreativ umsetzt.

Dieser „Drachengarten“ kann von unserer Schülerschaft künftig auf vielfältige Weise genutzt werden: Man kann ihn beklettern, darauf balancieren, sich darauf entspannen, ihn als Forum für offenen Unterricht nutzen, ihn mit Theater oder musikalisch bespielen, einfach nur bewundern und und und.....

Dass wir ein so einzigartiges Objekt, das ganz und gar individuell für die MLS entstanden ist, unser Eigen nennen dürfen, haben wir einmal mehr unserem großzügigen Freundeskreis zu verdanken, der die Finanzierung vorgenommen hat.

Allen, die sich für diesen schönen „Drachengarten“ eingesetzt haben, gilt herzlicher Dank.

Die feierliche Übergabe an unsere Schülerinnen und Schüler findet am Montag, den 17.9.2018 um 12.00 Uhr statt. Kommen Sie vorbei und freuen Sie sich mit!

Herzliche Grüße

Beate Wilhelm